



Vol.30
2017年3月31日発行
熊本中央区黒髪3丁目12-16
ルーテル学院中学校
印刷:(株)アイキャッチ

からだ
たくましい身体 豊かな知性 清らかな心を育み
はな
世界中に笑顔の薔薇を咲かせるルーテル学院中学生

やわらかな日差しが春の訪れを感じさせる3月11日(土)、ルーテル学院中学校では70回目となる卒業式が行われました。式の中で72名の卒業生が歌った「証し」は、その迫力のある声量と美しいハーモニーで、参加していた全ての人の心に、いつまでも響き渡っていました。

Congratulations everyone!!

第70回ルーテル学院中学校卒業式

**THANK
YOU**
for your kindness
Thank you for
giving us good advice



THANK YOU

THANK YOU

3年1組 寺本 乃得

私たち3年1組は、授業中にも意見が飛び交う、積極的に楽しいクラスです。

クラスみんなの意見で行ったクラス会や、朝早くから集まって練習した合唱コンクール、総合優勝したスポーツティイなどの行事を通して仲を深めていきました。

3年間指導してくださった白石先生との絆も強く、とても居心地が良くて最高のクラスでした。



THANK YOU

THANK YOU

3年2組 大村 実由

3年2組は、横山先生、サッカーチームを中心とした明るいクラスです。初めは友達同士でけんかになつたり、言い合いになることもありましたが、スポーツティイや合唱コンクールなどの行事を通して、クラスがまとまり、団結していました。また、授業中の発言が多く、発言しすぎて先生に注意されることもありました。しかし3年2組はやるときはしっかりやれる、メリハリのある最高のクラスでした。



沖縄研修旅行

2016.12.6~12.9



沖縄修学旅行 スケジュール

12月6日(火) 1日目
美ら海水族館12月7日(水) 2日目
平和の壁、糸数塙、ひめゆりの塔、座喜味城跡12月8日(木) 3日目
おきなわワールド、エイサー体験、
興南中・高との交流、首里城12月9日(金) 4日目
対馬丸記念館、新都心地区グループ研修

研修旅行で 学んだこと

研修旅行実行委員長
2年1組 吉田恭雅

首里城にて



平和 学習



研修旅行終了後、2年生が研修旅行で学んだことを、1年生に伝えるという形式で「平和学習」を行います。平和の壁や糸数塙、ひめゆりの塔そして対馬丸記念館を訪れ、学んだこと、感じたことをまとめ、スライドを作成してプレゼンテーションを行いました。

平和学習を終えて 1年2組 木下 真心

対馬丸事件は本当に悲しい事件だと思いました。1,788人いた乗船者のうち、1,482人の人が亡くなり、さらにかん口令まで出されて、生存者や犠牲者の遺族の方々はどんなに理不尽な苦しみや悲しみを味わったのか、想像もできません。生きるために乗った船で死んでしまった方々はどのようなことを思いながら暗い海に沈んだのか、おそらく怒りと悲しみと絶望と悔しさが入り混じっていたのだと思います。今日の時間で戦争の悲惨さを学べたと思います。将来の日本を支えるものとして次世代にも戦争を語り伝え、二度とこんなことが起きないようにできることを精一杯行いたいと思いました。



NEW TEAM LUTHER

新生徒会発足



新 生徒会長のあいさつ

新生ルーテルで元気にGO!



2年2組 門池 結衣

今年は生徒会だけでなく、他の委員会とも協力し、皆さんに楽しんでもらえる企画を計画していこうと思います。会長としてみんなを引っ張り、お手本となるように精一杯努めますので、宜しくお願ひします。

会計 2年2組 藤野叶大

私は生徒会に入るのは初めてで、最初は何をするのか、何をしないといけないのかわからぬことも多かったのですが、徐々にわかるようになりました。不安なこともあります、一生懸命頑張りたいと思います。

書記 1年1組 坂本珠花

初めての経験なのでわからないことが多いですが、書記として会長や副会長を支えられるよう頑張っていきたいです。

副会長 2年2組 岡田紗和

私たちはチームとして協力し、皆さんの中学校生活の良い思い出として残るような活動を行っていきたいです。私は副会長という立場で、様々な場面で生徒会を支えられるよう、頑張ります。

副会長 1年1組 岡村彩喜子

初めての経験なのでわからないこともあると思いますが、生徒会の皆さんと一緒に楽しい学校づくりを頑張ります。

書記 2年2組 柴田翠

私は、ほかの生徒会役員と協力して、生徒一人一人が毎日学校に来ることが楽しみになる学校づくりをしていきたいと思っています。またそのためにはみんなからの意見を聞き、それを活動に取り入れることを大切にしていきたいです。

会計 1年1組 奈須優実

初めての経験なので、いたらないこともあります、ルーテル中のみなさん方が学校に来るのが楽しくなるような学校づくりをしていきたいと思います。1年間よろしくお願いします。

新 委員会紹介！

新メンバーでがんばります！

委員会 委員長 副委員長

生活・管理委員会	高木 大聖	久次米 陸
文化・学習委員会	橋本 凜	小久保 沙羅
HR、代議委員会	島崎 大河	西田 公士郎
体育委員会	則次 叢之	涌田 栄里
宗教委員会	田尻 リサ	幡手 まゆ香
図書委員会	古川 聖鳴	坂木 優真、奥嶋 伸悟
美化委員会	中村 京士郎	上白石 空我
保健委員会	西村 音寧	若城 凜、島崎 優依

スケート教室

3/16 開催

2年1組 湧田栄里

今回のスケート実習は、わたしは怪我で参加することは出来ませんでしたが、みんながスケートしていく中で少しづつコツをつかんで上達していくのがすごいと思いました。最初、靴のはき方を立山先生に教わるところからスタートし、靴ひもをしっかり結べた人からリンクの中に入って滑っていました。結び方がおかしい人はうまく滑れていなくて、何事も準備が大切なんだということを学びました。それからさらに上手に滑る方法を教わりました。後ろ向きに滑ったり難しい技にチャレンジしたりしている人もいれば、まだ少し手すりにつかまって不安定な人もいました。先生たちも参加してくださいったり、そりを借りて滑ったり、みんな楽しく滑っていました。

最後の閉会式で立山先生がしりもちをついた回数をみんなに尋ねると1回もついていない人もいれば、たくさんしりもちをついた人もいました。そのお話をたくさん失敗した人の方が成功への近道になると教えていただきました。失敗することでどうやって失敗したかを知ることができて次の成功への方法を知ることができます。このスケート実習で、スケート以外にも通じる大切なことを学べたのでいい経験になったと思います。スケートをすることはできませんでしたが、見ている側でも多くのことを学ぶことができたと思います。



英語検定結果発表

準2級合格者 3名 4級合格者 15名
3級合格者 22名 5級合格者 40名

合格体験記 3年2組 坂口 恵
準2級合格者

私は、英検に合格するために、一次試験では問題集を買って何度も解いたり、重要連語などを覚えたりしました。二次試験の面接の対策は、放課後や休みの日に学校に来て、先生と練習をしたり、その日にやったことを家で何度も繰り返したり、どんなことを話せばよいかを考えたりしました。合格できるかとても不安だったけど、合格できてとてもうれしかったし、英語の勉強をさらに頑張ろうと思いました。

英検全員受験！ABC

ルーテル学院中学校では、1月に一年間かけて学んだ英語の力を試す目的で英検全員受験を実施しています。1年生は5級以上、2年生は4級以上、そして3年生は3級以上と目標を定めて実用英語技能検定に臨みます。目標達成に向けて、多くの生徒が毎週月曜日の放課後に行われる「英検講座」に参加し、勉強してきました。今年も準2級（高校1年生レベル）に3名が合格することができ、3級の合格者もたくさんいました。また中学1年生の5級受験者の合格率は90%を超えました。既に自分の学年よりも上の級を受験している生徒もたくさんいます。多くの生徒の今後の成長に期待しています。

LUTHER EDUCATIONAL GOAL

カナダ研修旅行 CANADA

ルーテル学院の国際交流！

ルーテル学院中学の海外研修旅行は、ホームステイを通して海外の家庭生活を体験し、国際的視野を広めるとともに、英語の授業やアクティビティに参加し、英語を使ったコミュニケーションの大切さを学ぶことを目的としています。現地カナダでは、観光名所を訪れたり、カーリングや5pinボーリング（カナダ生まれのボーリング）などの活動をしました。土日はホストファミリーとの交流を通して、現地の日常生活を味わいました。10日間の非常に貴重な経験ができました。

授業紹介

Let's learn and have fun

ICT教育の一環で、タブレット端末を利用した調べ学習及びプレゼンテーションを行いました。

授業者:西本紘大先生(社会科) 紹介者:2年1組 城戸大陸

社会の授業での調べ学習を通して、編集の大変さと重要さ、そしてできた後の達成感を知ることが出来ました。みんながそれぞれ調べてきたことを発表するために適切な順番に並べることはとても大変でした。そしてそれを見せるために写真などを編集することが大切です。大変な作業だったけど、完成した時の喜びと、発表が終わった後の安心感に、とてもやりがいを感じました。